

Sorry, but this page still haven't any translation.
We hope this will be fixed in the near future.

construction La réhabilitation du musoir Saint-Gervais s'achève

C'est l'aboutissement de six mois de travaux pour le poste d'attente du musoir Saint-Gervais à Rouen. Depuis la fin du mois de janvier 2025, l'ouvrage renforcé propose des services améliorés aux navires et barges qui y accostent. Published on 6/02/2025 - Updated 7/02/2025



©HAROPA PORT

À côté du terminal croisières, le musoir a bénéficié de travaux d'envergure sur **340 mètres linéaires de quai** afin de pérenniser sa fonction de poste d'attente.

Les bollards ont été renforcés et la dalle de quai existante a été élargie de 6 mètres, permettant ainsi la création d'une plateforme de 2 000 m² capable de supporter des charges allant jusqu'à 2 tonnes par mètre carré.

Avitaillement en eau potable en bord à quai

Pouvant accueillir des **vraquiers chargés de type Panamax**, le poste d'attente propose désormais des **services optimisés**. Notamment, l'eau potable, auparavant uniquement accessible depuis le terre-plein, a été acheminée en bord à quai grâce à de nouvelles bouches d'avitaillement.

Ce chantier réaffirme le **rôle maritime des quais de la presqu'île Saint-Gervais, située stratégiquement en face de la presqu'île Elie et à l'interface entre le port et la ville**. Il représente un investissement de 1,4 M€ financé par HAROPA PORT et l'État.